



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

DONACION. La señora Roxana de Duke, principal dirigente de la Archicofradía del Sagrado Corazón de Jesús (centro), entrega a doña Ana

Virginia de Bustillo, Presidenta del Comité Pro-Soldado Salvadoreño, una donación en efectivo para las obras sociales y humanitarias que mantiene esta entidad de servicio.

Siguen atentados terroristas contra red energía eléctrica

Nuevos atentados terroristas destruyeron la noche del domingo pasado cuatro líneas de transmisión a 115 mil voltios al norte de San Salvador, lo que ocasionó apagones parciales durante el día de ayer, informó la CEL.

Los apagones también

tuvieron efecto en poblaciones de la zona metropolitana de la capital, pero ayer mismo trabajadores de la institución trabajaron durante todo el día para normalizar el servicio.

El déficit provocado por los atentados terro-

—Pasa a la página 28—

Guazapa está sin energía por sabotajes del FMLN

Durante varias semanas, los habitantes de Guazapa se encuentran sufriendo numerosas dificultades, por la falta de energía eléctrica, debido a la persistencia de los ataques terroristas del FMLN-FDR.

Tiendas, refresquerías y pequeñas industrias, se hallan paralizadas, apar-

te de que en los hogares sufren la falta de la energía eléctrica para sus actividades cotidianas.

Las pérdidas en pequeños negocios y en los hogares, son cuantiosas, pues los productos que tenían en existencia se han arruinado. La reparación de los daños cau-

—Pasa a la página 38—

Desde Chile elogian Cena de la Unidad Empresarial

Mensaje de admiración y de solidaridad envía desde Santiago de Chile, a los empresarios salvadoreños y al pueblo en general, como anticipo a disertación hoy por la noche en la "Cena de la Unidad Empresarial", el Dr. Manuel Feliú Justiniano.

Expresa el distinguido profesional palabras de

reconocimiento y elogios para los salvadoreños por lo que llama su espíritu de fortaleza, sentido patriótico y amor a la libertad, que ha demostrado durante todos estos años de dura prueba.

Destaca que los empresarios han sido un gran ejemplo al mantenerse trabajando pese a

—Pasa a la página 37—

Hoy llegarán Misiones e ignórase aún la de EUA

Ni los EUA, ni Nicaragua habían anunciado ayer los nombres de las personas que integran su Misión Especial a los actos de toma de posesión de la Presidencia de la República por el Lic. Alfredo Félix Cristiani Burkard y Vicepresidencia por el Sr. Francisco Merinjo López.

Hoy martes y mañana miércoles lle-

gan al país todas las Misiones, de los países que aceptaron la invitación.

Personas conocedoras, explicaron que el ingreso de las delegaciones a la Sesión Solemne de la Asamblea Legislativa en la Feria Internacional, estará ceñida de acuerdo a la fecha y hora en que se haya recibido la confir-

—Pasa a la página 24—

LA PRENSA GRAFICA 2do. lugar Concurso L.A.

LA PRENSA GRAFICA obtuvo el Segundo Lugar a nivel latinoamericano, del tradicional Concurso Mundial "Kodak Run for de Money" de 1989, cuyo premio le será entregado el 12 de Julio en Nueva Orleans, Louisiana, Estados Unidos.

LA PRENSA GRAFICA ha conquistado este importante premio a ni-

vel latinoamericano, compitiendo con prestigiados y grandes periódicos de Sur América, México y el Caribe, siendo superado únicamente, por el periódico "El Tiempo", de Bogotá, Colombia, que ganó el Primer Lugar en la categoría de circulación de más de 75 mil ejemplares diarios.

—Pasa a la página 26—

Escuela hace poco nominada está en completo abandono

En completo abandono se encuentra la Es-

—Pasa a la página 15—

Central de computación en Ministerio Educación

Mediante la cooperación de la Agencia para el Desarrollo Internacional (AID), se instaló un equipo de computación por valor de 750 mil colones, en el Ministerio de Educación.

La Viceministra, Lic.

Rosirmina Molina de Tóchez, inauguró la modernización del Centro de Informática del Ministerio de Educación, lugar donde se instalaron las 30 terminales y una central de computación, con

—Pasa a la página 60—



RESTRICCIONES. El Cnel. Carlos Chávez, Jefe de Tránsito, informa restricción en el tráfico el 1o. de junio.

Importancia de equipo para higiene industrial destacan

La importancia en la adquisición de equipos básicos para realizar estudios de higiene industrial y la asistencia técnica empresarial, destacó FIPRO, en su 2a. Junta General Ordinaria.

Según informa la Fundación de San Vicente

Anciano asesinado con piedra que le destrozó la cabeza

(San Vicente). El Sr. José Cerna Gómez, de 68 años, murió destrozado por una pesada piedra que le dejó caer en la cabeza su victimario, Raúl Santos Parada, de 27 años.

—Pasa a la página 15—



CONTROL. El Cnel. Galileo Torres, dice que es estricto el control de los periodistas por parte del COPREFA.

Avanzada reconstrucción de la Casa del Periodista

Muy avanzados se encuentran los trabajos de reconstrucción de la Casa del Periodista, que fuera seriamente dañada por las lluvias y el terremoto de 1986.

El local sede de la organización gremial más

importante de los periodistas en El Salvador, sufrió hundimientos en la parte posterior izquierda, que afectó otras áreas del edificio, ubicado en el Paseo General Escalón, de esta capital.

—Pasa a la página 30—

Profesores de Harvard e Incae se reúnen en Miami

Como parte de las actividades de celebración del Vigésimo Quinto Aniversario del INCAE, se efectuará del 26 de junio al 9 de julio de este año, en la ciudad de Miami, Estados Unidos, un programa dirigido espe-

cialmente a presidentes y directores de empresas.

Se trata del Programa para Presidente y Directores de Empresas, PPDE, que se constituye en uno de los eventos

—Pasa a la página 28—

AL CERRAR la edición

—Pasa a la página 38—

(Información en página 27)



CLAUSURA. Los licenciados Francisco Morales, Rodrigo Argueta, Carlos Rodríguez Cedillos (Director General de Bellas Artes) y Galo Caba-

les, presiden la clausura del Certamen de Pintura Joven Salvadoreña, que patrocinó TASASA y que ha permitido el descubrimiento de verdaderos talentos juveniles en las artes plásticas.